

Del terror

Tours nocturnos por el cementerio es de lo más apetecido por turistas en verano

Ya están abiertas las fechas de febrero que serán para los días 12, 13, 19, 21 y 28, desde las 21:00 horas.

Más de un centenar de personas llegaron al Cementerio General de la capital regional, para presenciar el regreso del montaje «El Alma de las Sufragistas», con el cual el Departamento de Turismo del municipio de La Serena dio el vamos a otro de los atractivos de la temporada estival, como son los tours gratuitos guiados por la noche, por diferentes puntos de la necrópolis.

La presentación teatralizada y lúdica de la vida de mujeres serenenses que han contribuido a la historia local y cuyos cuerpos descansan en sus cementerios, fue lo que más cautivó al público asistente. Hugo Muñoz, proveniente de Santiago, decla-



ró que «lo que más me gustó y lo que me hizo venir acá, es la mirada feminista que dan a todo lo que pasa en el cementerio, nos dan una vista entretenida de varias mujeres importantes de Chile y eso es bueno».

Similar apreciación tuvo Alejandra Ferrero, turista argentina, quien destacó la oportunidad de aprender sobre la historia nacional de una

forma más dinámica. «Conocer aspectos que uno solo ve en los libros, me encantó. Aprendí la importancia que tuvieron las mujeres dentro de la historia de esta ciudad y conocer un poco más de la vida de González Videla, que fue un presidente igual importante, sobre todo porque tuvo relación con Italia y trajo a los inmigrantes a Chile».

En tanto Sofía Iribarren,

habitante de La Serena, expresó que desde hace tiempo quería ser parte de esta experiencia. «Mi hermana está de visita en la zona y hace rato que queríamos venir a este nuevo recorrido, entonces ahora aprovechamos. Pensé que era un recorrido normal, no sabíamos que era como un teatro al aire libre, así que está bien entretenido y educativo».

La alcaldesa de La Serena, Daniela Norambuena, destacó el alto interés que han generado las diversas actividades y lugares vinculados al turismo de la ciudad.

«Los tours guiados por el cementerio en enero, ya tienen sus cupos agotados. Hemos observado a los turistas muy entusiasmados participando de los tours patrimoniales por el centro de la ciudad. Al Faro Monumental todos los días ingresan cerca de 1500 personas. En resumen, las actividades del departamento de turismo han sido todo un éxito e invitamos a la gente a conocer la cartelera de actividades que hemos preparado para vecinos y turistas, a fin de que puedan participar».

Para las próximas visitas guiadas, que se realizarán en el mes de febrero, desde la Municipalidad recomiendan reservar con anticipación, mediante el correo turismo@laserena.cl, ya que la demanda es alta para este espectáculo dentro del Campo Santo.